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FECHA: AGOSTO 09 DE 2014 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS 

 “Vuelan ladrones con todo y relojes” 

 
“Hidalgo redujo en 2012 su tasa de homicidios” 

 “Está lista la Ciudad del Conocimiento” 

 “Ya investigan asalto al “Bife”” 

 
“Aplicará ISSSTE 1,788 millones” 

 
“¡Venganza política!” 

 “Inconstitucional, reforma electoral” 

 
“A flote; extreman las medidas ante lluvias” 

 
“México adopta protocolos contra ébola” 

 
“Defienden diputados premio” 

 “Ébola es alerta mundial: Organización Mundial de la Salud” 

 “Indígena, 15% de la población mundial en pobreza extrema” 

I N S T I T U C I O N A L 
“No se generó información” 

P A R T I D O S   P O L Í T I C O S 
Milenio-Habrá 158 casillas para elección de consejeros: Para la elección de consejeros nacionales, estatales y 
municipales del PRD serán instaladas 158 casillas en Hidalgo, cuya ubicación será publicada de manera definitiva en próximos 
días por el Instituto Nacional Electoral (INE). Los lugares donde votarán los perredistas están establecidos en puntos con más 
de 350 afiliados, así como en las secciones electorales con mayor votación en los comicios federales de 2012. Podrán votar 
para renovar los tres niveles de consejeros 76 mil 756 perredistas en la entidad el próximo 7 de septiembre, luego que el INE 
depuró el padrón del sol azteca. En días anteriores, el Instituto dio a conocer la lista preliminar de casillas y su ubicación con 
la finalidad de que los afiliados al Sol azteca hicieran observaciones para después publicar lista definitiva. Como parte del 
proceso interno del PRD, terminó el registro de candidatos, actualmente corre el proceso de aclaración y las planillas serán 
publicadas en breve, de acuerdo con el cronograma de la elección. De acuerdo con la convocatoria, el 12 de octubre se 
llevará a cabo la renovación de dirigente y secretario general en Hidalgo, así como elección de integrantes de comités 
ejecutivos estatales. La elección del presidente y secretario general e integrantes del comité ejecutivo nacional se realizará a 
más tardar el 5 de octubre. El Instituto Nacional Electoral validó la lista definitiva de candidatos registrados que participarán 
en el proceso de elección de dirigencias y dirigentes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para la elección nacional 
de integrantes del Consejo Nacional, Consejeros Estatales y Municipales y Congreso Nacional que se efectuará el próximo 7 
de septiembre. (Redacción, página 11) 
 
Uno más Uno-Instalarán casillas para la elección de consejeros de PRD (Redacción, página 04) 
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El Independiente-Descarta PAN que sus regidores condicionen presupuestos: Alejandro Moreno Abud, dirigente del 
Partido Acción Nacional (PAN), descartó que los regidores panistas en Hidalgo condicionen su voto en las asambleas 
municipales para obtener prebendas. Durante entrevista, el líder albiazul dijo no estar a favor de condicionar la aprobación 
del presupuesto del municipio. “Estamos totalmente en contra, no solamente en los regidores de otros partidos, sino del PAN 
que pudieran incurrir en esa situación”, dijo y subrayó que la dirigencia estatal no detectó tal práctica entre sus militantes. Si 
“ya los hubiéramos detectado, los hubiéramos denunciado y separado del partido”, agregó. La organización del PAN recién 
creada tiene la finalidad de homologar postura de los 157 regidores albiazules en la entidad y evitar que cada quien vaya por 
su lado, a través de siete coordinadores regionales. Serán enlaces con los integrantes de cabildo para que todos vayan en un 
solo sentido. “Siempre ha sido complicado para Acción Nacional sus funcionarios públicos, por lo que ahora organizamos y 
orientamos todas las acciones”, dijo Moreno Abud. La coordinadora estatal de regidores es Jenny Melgarejo Chino, integrante 
de la asamblea de Pachuca. (Víctor Valera, página 04) 
El Independiente-Sesionará lunes comisión panista: En la sesión del próximo lunes de la comisión permanente del 
Partido Acción Nacional (PAN) podría decidirse si convoca en octubre a elección de dirigente en Hidalgo o es pospuesta hasta 
después de los comicios federales de 2015. De no abordar la renovación del comité ejecutivo estatal, dicho proceso interno 
sería definido hasta octubre. En caso de llevar a cabo elección interna durante el actual año, la convocatoria sería publicada a 
finales de octubre, luego que la actual dirigencia estatal termina funciones en dicho mes. La comisión permanente del comité 
ejecutivo nacional del PAN amplió el periodo de las dirigencias estatales de Yucatán y Chiapas, situación que podría repetirse 
con la presidencia panista en Hidalgo, ante la proximidad de la elección de diputados federales. Acción Nacional descartó 
nombrar comisión especial que dirija al partido hasta la elección interna, ya que los estatutos panistas señalan prorrogar 
funciones de los actuales dirigentes. “Hoy hay incertidumbre de todos los panistas porque no sabemos qué pasará, pero 
estamos preparados para los dos escenarios”, declaró Alejandro Moreno Abud, dirigente albiazul. (Víctor Valera, página 
04) 
 
Uno más Uno-Lunes, vital para dirigencia del PAN (Juan Ricardo Montoya, página 03) 
El Independiente-Interpone PRD Hidalgo acción de inconstitucionalidad: La Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN) admitió la acción de inconstitucionalidad contra la reciente reforma electoral aprobada por el Congreso de Hidalgo, 
informó el diputado del PRD Celestino Ábrego Escalante. En el expediente 72/2014 recibido por los ministros el 31 de julio, 
dijo, el sol azteca argumenta que el Congreso que dirige Ernesto Gil Elorduy omitió legislar respecto a la reelección de 
legisladores y ayuntamientos como lo mandató la Constitución del país. Derivado de lo anterior, “el pasado lunes 4 de agosto 
la SCJN notificó al Congreso de Hidalgo y al Poder Ejecutivo para que dentro de seis días naturales rindan informe y 
justifiquen actuaciones”. Ábrego Escalante señaló que el Poder Legislativo se “limitó a adecuar el marco normativo respecto a 
partidos políticos y dejó pendientes asignaturas como la adecuación del régimen de financiamiento”. La acción de 
inconstitucionalidad pide que “el máximo tribunal de la nación mandate al Poder Legislativo a homologar temas que han sido 
ya materia de reforma federal”. Pendientes Debido a que la reforma política incrementó el financiamiento público de partidos, 
institutos acordaron posponer su aprobación en la entidad con la finalidad de establecer fórmula de acuerdo con las 
condiciones de Hidalgo. Tras una primera reforma en el ámbito estatal, el trabajo que tienen por delante partidos y la 
Secretaría de Gobierno, es adecuar el ordenamiento electoral local con la Ley General de Instituciones y Procedimientos 
Electorales (Legipe), que sustituye al Cofipe. Así como aterrizar la Ley General en Materia de Delitos Electorales y otro 
ordenamiento en materia de propaganda gubernamental. Recientemente, partidos retomaron diálogo con el gobierno del 
estado para terminar de homologar la reforma política al ámbito local e incluir a la discusión demandas de la oposición como 
alcaldías de tres años y tipificar la propaganda negra. Para reformar la Ley Electoral, es necesario que diputados aprueben 
modificaciones y las publiquen 90 días antes del inicio del proceso de 2016 que renovará gobernador, diputados y presidentes 
municipales. Trabajo El Congreso local reformó la Constitución Política del estado con la finalidad de incluir candidaturas 
independientes en las próximas elecciones locales de 2016, y avaló que son necesarios 2 mil 446 ciudadanos para iniciar leyes 
y decretos ante el Poder Legislativo Al homologar la Ley General de Partidos Políticos, los diputados modificaron antes del 30 
de julio el ordenamiento electoral de Hidalgo, de los artículos 21 al 65, como lo estableció la reforma federal 
Para reforma integral de la Ley Electoral, es necesario que diputados aprueben modificaciones y las publiquen 90 días antes 
del inicio del proceso de 2016 que renovará gobernador, diputados y presidentes municipales. (Víctor Valera, página 03) 
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El Independiente-Demandan mujeres renuncia de Francisco Santillán: Al asegurar que no son enviadas por la 
diputada Eugenia Muñoz Espinoza, Sandra Hernández y Dolores López, mujeres de Nueva Alianza demandaron la renuncia del 
delegado especial Francisco Santillán y Víctor Trejo como coordinador de la bancada panalista. La tarea de Francisco 
Santillán, agregaron, era organizar a la militancia y dar a conocer a quienes participarán en el proceso de renovación, sin 
embargo asumió funciones que no le corresponde. “En Mineral de la Reforma movió al coordinador de la bancada de 
regidores”, acusó Guadalupe Baños Escobedo, representante de mujeres por Alianza Zempoala, quien acudió a las oficinas del 
partido para entregar documento que solicita la expulsión del delegado. La queja también será enviada a la sala Toluca del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. “Quienes militamos en Nueva Alianza no estamos dispuestos a que 
Francisco Santillán pierda el registro del partido porque somos segunda fuerza política en la entidad”, señaló Baños Escobedo. 
Acusaron que desde la llegada de Francisco Santillán a la dirigencia estatal, los 380 mil pesos de prerrogativas del partido no 
llegan a los municipios, pese a que son utilizados en talleres. Cuestionarles que si son enviadas por los tres diputados 
panalistas inconformes con el nombramiento de Víctor Trejo como coordinador, provocó la molestia de las mujeres que 
acudieron a las instalaciones del partido. “Venimos a título personal como mujeres de Nueva Alianza, porque mes con mes se 
recorren los 84 municipios”. Aseguraron que 5 mil militantes respaldan su postura. (Víctor Valera, página 05) 
 
Milenio-Interponen queja contra el delegado especial del Panal (Alejandro Reyes, página 11) 
El Sol de Hidalgo-Trabajo, la ruta del triunfo: "Los intereses del PRI son los de todos los hidalguenses", aseveró Ricardo 
Crespo Arroyo, presidente del Comité Directivo Estatal, al tomar protesta a Pedro Hernández Olvera y a Rode Gómez Pérez 
como presidente y secretaria general del priismo en Tezontepec de Aldama, instruyendo a abrir las puertas de este instituto 
político para todos, con un trato igualitario y estar atentos a las necesidades de cada comunidad. La renovación del comité 
municipal fue el banderazo de arranque para recuperar Tezontepec en 2016, advirtió Crespo Arroyo, y precisó que con un 
plan de trabajo estructurado y con la visión de políticos de altura será posible. Se comprometió a colaborar a fin de que los 
priistas tengan unas oficinas dignas para atender a los ciudadanos; antes entregó los reconocimientos que acreditan la 
satisfactoria gestión de José Francisco Hernández Cruz, expresidente, y Elías Cornejo Sánchez, exsecretario general. Resaltó 
que la ruta del triunfo está en el trabajo, ya que durante 12 años a los opositores les faltó la altura política de Enrique Peña 
Nieto, Presidente de la República, y del gobernador Francisco Olvera para sacar adelante a México e Hidalgo. Transformar al 
país fue la tarea que asumieron los gobiernos emanados de las filas del Revolucionario Institucional, expresó el presidente 
entrante Pedro Hernández, quien a través de sus diversos cargos tuvo la oportunidad de conocer de cerca las necesidades de 
la población y dar respuestas concretas. Invitó a los presentes que en unidad cierren filas a efecto de conseguir la victoria en 
los próximos procesos electorales. Hablar de líderes políticos natos es referirse a cada priista que está al frente de las 
gestiones que benefician a los habitantes de la región, aseguró el exdirigente José Francisco Hernández. Al clausurar el acto 
protocolario, el diputado local Ismael Gadoth Tapia Benítez afirmó que los habitantes de Tezontepec recuperarán la 
presidencia con el ejemplo de la unidad y el trabajo en equipo de los priistas. Al evento asistieron Narciso Gutiérrez Martínez, 
director de Gobernación en la región; el enlace institucional distrital, Juan Benito Ramírez Romero; José Alberto Martínez 
Guzmán, coordinador de Desarrollo Regional; el legislador local suplente Félix Becerril Parra; el presidente municipal de 
Tlahuelilpan, Jaime Moreno Contreras; los delegados políticos: Juan de Dios Hernández Chávez, distrital, y José Manuel Cruz 
Pérez, municipal, así como integrantes del Comité Directivo Estatal. (Redacción, Ojo Política) 
El Sol de Hidalgo-Recaba PAN firmas rumbo a consulta nacional: En su visita por el estado de Hidalgo, la secretaria 
nacional de Vinculación con la Sociedad y diputada federal, Blanca Jiménez Castillo, recorrió las calles de la ciudad de Pachuca 
realizando la consulta ciudadana para mejorar el salario de los trabajadores. "Me siento muy contenta de caminar por los 
estados y hoy me toca apoyar la consulta ciudadana en Hidalgo. Por supuesto que estamos trabajando muy fuerte para lograr 
las dos millones de firmas, y aquí vamos a rebasar la meta de cerca de 33 mil firmas que se tiene contempladas", dijo. 
Acompañada por el dirigente estatal del PAN, Alejandro Moreno Abud, y el secretario estatal de Vinculación, Maurino 
Hernández, dejo en claro que en las últimas décadas el salario mínimo ha perdido su sentido constitucional original, el de 
proveer una vida digna a la familia del trabajador, para convertirse en un indicador estadístico, financiero o legal que nada 
tiene que ver con las necesidades de las familias de los trabajadores. "Por primera vez los mexicanos utilizaremos la Consulta 
Ciudadana para influir en la realidad del país, logrando salario digno para el trabajador", agregó.. Para finalizar, Moreno Abud 
informó que en el estado está habiendo una buena respuesta por parte de los ciudadanos y espera en próximos días se haga 
un primer corte de firmas para ir midiendo los avances, además de agradecer el respaldo de la dirigencia nacional. "El 
objetivo de la consulta ciudadana es lograr que el salario mínimo alcance para que el trabajador y su familia vivan 
dignamente. Con las reformas aprobadas, México va a crecer y en el PAN queremos que los ingresos del trabajador también 
crezcan. De 1981 a la fecha, el salario mínimo ha perdido 70% de su poder adquisitivo, es perniciosamente bajo", concluyó. 
(Redacción, Ojo Política) 
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I N S T I T U C I O N E S   E L E C T O R A L E S 
“No se generó información” 

P L A N O   E S T A T A L 
Criterio-Hidalgo, tercera entidad con menor tasa de asesinatos: Durante 2012 Hidalgo presentó la tercera menor tasa 
de homicidios, de acuerdo con un recuento estadístico realizado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La 
estadística, señala el Inegi, reveló que en 2012 hubo 26 mil 37 homicidios en México, es decir, una proporción de 22 por cada 
100 mil habitantes, siendo Chihuahua y Guerrero las entidades con el índice más alto, con 77, mientras que Aguascalientes y 
Yucatán con un índice de 4 y 2, respectivamente, son las más bajas. Hidalgo, de acuerdo con el documento, ocupa el tercer 
puesto más bajo, con una tasa de homicidios por cada cien mil habitantes de 6. La media nacional, de acuerdo con el estudio, 
fue de 19 homicidios por cada cien mil habitantes. Para el cálculo de las tasas de homicidios por cada cien mil habitantes se 
utilizaron los datos publicados en abril por el Conapo, referentes a las estimaciones de la población para los años 1990 -2009 
y las Proyecciones de la Población de México, 2010-2050. De acuerdo con años anteriores, la tasa de homicidios en Hidalgo 
disminuyó respecto a 2011, cuando era de 8. Sin embargo, es tres veces mayor con respecto a 2006, cuando era de 2. De 
2006 a la fecha, 2001 ha sido el año con más homicidios registrados en la entidad, con 211, por 47 de 2006 y 162 de 2012. El 
informe, presentado hace unos días por el Inegi, señala como principal forma de homicidio en el país la agresión con disparo 
de otras armas de fuego, a las no especificadas, con 16 mil 491 de los 26 mil 37 asesinatos registrados en 2012. Las cifras se 
derivan de la información sobre las estadísticas vitales captada de los registros administrativos generados por las entidades 
federativas, básicamente de defunciones accidentales y violentas. (Jorge Ávila, página 04) 

P L A N O   M U N I C I P A L 
El Independiente-Multa excesiva para Cambio Verde: alcalde: El alcalde capitalino Eleazar García Sánchez cuestionó 
el monto aproximado de 700 mil pesos que adeuda Cambio Verde a San Agustín Tlaxiaca. “El monto manejado me llama la 
atención, pues ni en Pachuca cobramos eso, difícilmente se generarán empleos en ese municipio”, señaló. Entrevistado al 
término de la sesión de cabildo realizada la mañana de ayer, García Sánchez consideró que fue una falta de atención política 
entre ambos municipios para dialogar sobre la situación de la empresa recolectora. El munícipe negó apoyar a Cambio Verde 
en el pago de la deuda pues es responsabilidad de ellos, ya que de acuerdo con datos de San Agustín Tlaxiaca, aún no paga 
permisos de funcionamiento, protección civil y obras públicas; además falta estudio de impacto ambiental que solicitó la 
dirección de Ecología municipal. “Hablamos con la empresa porque es responsabilidad de ellos cumplir los requisitos del 
municipio de San Agustín Tlaxiaca”, apuntó. Al ser cuestionado sobre la posibilidad de que la concesionaria dejará territorio 
de dicho municipio y sea instalada en Pachuca, Eleazar García comentó que ya será decisión de la empresa si continúa en la 
comunidad de San Juan Tilcuautla. “Espero que lleguen a un acuerdo y que así sea pero bajo esos montos se me hacen 
excesivos o una decisión de reubicación”, indicó. Afirmó que la Secretaría de Servicios Municipales está al pendiente de la 
recolección de basura, pero aquellos desechos sin recoger, la alcaldía no le pagará a la empresa. (José Manuel Martínez, 
página 06) 
 
Milenio-Extraña a Eleazar el cobro a Cambio Verde en Tlaxiaca (Redacción, página 09) 
Plaza Juárez-Cuestan caro los permisos en Tlaxiaca: EGS (Alejandra Vera, página 3A) 
Uno más Uno-Cuestión política, cierre de Cambio Verde: EGS (Luis Roberto Reynoso, página 03) 

C O L U M N A S   P O L Í T I C A S   L O C A L E S 
Crónica-Balcón Político… 
 
Día de la Población Indígena 
 
Aunque suena a frase trillada, pero realmente, qué celebran los indígenas del país, cuando sus condiciones de pobreza se 
mantienen, las esperanzas de una mejor vida no llegan y, peor aún, siguen colocados en el último eslabón de la cadena de 
desarrollo del país. Hoy, 9 de agosto, habrá actos oficiales como el que prepara la Presidencia de la República, para 
“homenajear” a los indígenas quienes más que homenaje, seguramente, demandarían más y mejores oportunidades para 
salir de la pobreza y marginación en que están sumergidos desde hace décadas. Los indígenas son “los pobres entre los 
pobres”, y el porcentaje de quienes hablan lenguas indígenas en pobreza, es casi el doble de la población en general; en 
2012, la proporción era del 76.8 por ciento contra el 43 por ciento, según estudios del Consejo Nacional de Evaluación de las 
Políticas de Desarrollo Social (Coneval). Los indígenas que viven en condiciones de pobreza enfrentan rasgos de desventaja 
social y se encuentranen mayores condiciones de precariedad que la población en general. De los 8.4 millones de mexicanos 
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que hablan una lengua indígena, 5.1 (76.8 por ciento) viven en condiciones de pobreza y 3.2 millones (44 por ciento) 
perciben ingresos inferiores a la línea de bienestar, que no les permiten cubrir los productos de la canasta básica. Hidalgo 
ocupa el séptimo lugar de los estados con población indígena (21. 3 por ciento) y de acuerdo con el Consejo Estatal de 
Población (Coespo) y la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), hay 575 mil 161 personas, que 
representan el 21.6 por ciento de la población total. Otro dato dramático indica que ocho de cada 10 indígenas no acceden a 
las condiciones económicas mínimas que les permitan cubrir la dieta diaria; y del 7.9 por ciento de mexicanos en pobreza un 
poco menos de la mitad son indígenas (38 por ciento de ese total). ¿Hay algo que celebrar? 
 
(Carlos Camacho, página 03) 
Milenio-Pájaro Carpintero… 
 
:Que los alcaldes de Tulancingo y Santiago Tulantepec, Julio Soto y Jesús Alberto Aguilar, respectivamente, llevaron 
a cabo un recorrido por los límites territoriales de ambos municipios, ya que mantienen un conflicto por no saber hasta dónde 
llega cada municipio. Pero lo curioso del asunto es que al parecer ya llegaron a un acuerdo a través del legislador local que 
representa dicha región, Jorge Rosas. Hasta dijeron que para este tipo de situaciones se necesita de madurez política para 
resolver los problemas. ¿Habrá sido con dedicatoria? 
  
:Que esta semana se llevó a cabo otra reunión entre profesores simpatizantes de Moisés Jiménez en Tulancingo, dicen 
que para reunir todo el material del que se han enterado a raíz de la auditoría a la sección XV. Dicen que el verdadero 
culpable de los dimes y diretes entre grupos al interior del magisterio es el diputado Víctor Trejo, a quien acusan de andar 
agitando las aguas cuando en realidad están controladas. 
 
(Redacción, página 03) 
Milenio-Función Sabatina… 
 
LA ESTELAR 
Arturo Hernández vs Eleazar García 
La pelea entre los alcaldes de San Agustín Tlaxiaca y Pachuca se ha vuelto desde esta semana uno de los temas favoritos 
para ponerle reflectores, pues en un revanchismo político, Arturo Hernández, edil de Tlaxiaca, clausuró la empresa Cambio 
Verde, la cual tiene la concesión del ayuntamiento capitalino para recolectar la basura de la ciudad. Mientras los directivos de 
la empresa, también recicladora, mantienen un hostil diálogo con los funcionarios de Tlaxiaca, el presidente municipal de 
Pachuca, Eleazar García, se mantiene por lo pronto a la sombra del conflicto por el duro golpe político; sin embargo, dicen ya 
prepara su propia revancha. 
 
HIDALGO INTERNACIONAL 
A varios ciudadanos se les ocurrió enviar una lista con otras cosas que se pueden internacionalizar, para que el mundo 
conozca Hidalgo: 
-Podrían llevar un campamento de Antorcha Campesina a la Plaza Roja de Moscú, para que los rusos vean cómo “aquí, allá, 
Antorcha triunfará”. 
-Podrían llevar un proyecto de baches para las autopistas Autobahn, en Alemania, para reducir la velocidad, o en su defecto, 
poner el Programa Radar. 
-La policía estatal podría enseñar cómo hacer retenes en Londres, sobre todo en lugares de mayor importancia como el 
Palacio de Westminster. 
 
DESPERDICIO 
Ayer en la calle Guerrero, en Pachuca, durante las obras de remodelación, Caasim conectó mal las nuevas válvulas que 
controlan la presión del agua potable y se estuvieron desperdiciando miles de litros, mientras que los vecinos veían cómo 
literalmente se les iba el agua, pues llevan varios días sin el servicio. 
 
(Redacción, página 03) 
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Independiente-El Socavón:  
 
Si así asaltan en las narices de los policías y en zonas concurridas, ¿qué podemos esperar en la periferia? 
 
(Redacción, primera plana) 
La Crónica de Hoy-La Esquina… 
 
Si bien los daños generados por las recientes lluvias no alcanzan niveles alarmantes, mandos estatales anticipan la necesidad 
de perfeccionar las medidas del seguro catastrófico porque éste funge como un respaldo importante para los productores. En 
este tenor, vale la pena ahondar en la importancia de sincronizar esfuerzos para encontrar una solución en cuanto a este tipo 
de hechos: no es factible impedirlos, pero sí estar preparados. 
 
(Redacción, primera plana) 
La Crónica de Hoy-Arriba:  
 
Arriba-David Penchyna: Penchyna Grub mantuvo su postura y en lugar de caer en provocaciones fútiles decidió defender 
con argumentos sólidos las implicaciones de la reforma energética. Ante sus homólogos y demás representantes populares, 
así como con los mexicanos, el senador hidalguense dejó claro que su desempeño fue por convicción. Desde el inicio fijó la 
pauta y conocedor del tema ahora están los resultados. 
 
Abajo-Héctor Martínez: Continúa el tiempo de gestión y sobre el alcalde de Huazalingo son pocos los elogios que surgen 
de la gente, que supuestamente representa, lo cual es sin duda muestra de que falta concretar más acciones y proyectos, 
para dar salida a las demandas de la población. Sin mayor alboroto, parece que Martínez Galindo sólo espera que termine su 
periodo: son más ni más. 
 
(Redacción, página 02) 
La Crónica de Hoy-Grillerías: 
 
RUMOR  
El representante del gobierno de Hidalgo en el Distrito Federal, Roberto Pedraza, es uno de los principales 
actores políticos que suenan y resuenan para dirigir al PRI estatal, ahora que en octubre próximo concluye el 
periodo de Ricardo Crespo. Pedraza también es incluido en los listados de precandidatos a diputados federales 
por su distrito natural Ixmiquilpan, por lo que es probable que de una u otra forma, su nombre regrese en muy poco 
tiempo a la palestra local. Los servicios de inteligencia en Ixmiquilpan reportan que dadas las condiciones políticas del distrito 
y la creciente ola antipriista generada por Cipriano Charrez, presidente municipal de ese lugar, solamente figuras como la del 
profe Pedraza tendrían peso suficiente para garantizarle al tricolor la victoria.  
 
ROBO  
Revuelo generó la noticia del asalto a empresarios del club de futbol Pachuca en su propia madriguera, un 
restaurante de corte argentino, la tarde del jueves. Lo que las autoridades de seguridad no dicen es cómo se 
elevó la cifra de asaltos a comercios y casas en los últimos meses en donde nadie sabe nada porque las 
víctimas son ciudadanos comunes y corrientes. Por ejemplo: este mismo jueves una primaria pública fue 
asaltada en el barrio de Palmitas con un botín cercano a 100 mil pesos, producto de las cuotas escolares y 
nadie supo nada de los ladrones que se fueron del lugar caminando. La peor parte es que la Secretaría de Seguridad 
niega una crisis cuando es evidente que hay un severo problema de seguridad en la capital del estado.  
 
PARQUE  
Mientras la controversia por el cobro de la recolección de basura a establecimientos comerciales crece en 
Pachuca, en el parque central de la colonia Cubitos, los cerros de basura crecen día a día. Los vecinos del lugar 
se quejan del olvido del ayuntamiento que tiene ese parque en mal estado y dicen que las autoridades se 
acostumbraron a que habitantes de la colonia cooperaban con dinero o trabajo para tener ese espacio público 
limpio y funcional por lo que ahora no quieren aplicarle ningún recurso. 
 
(Redacción, página 02) 
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P L A N O   N A C I O N A L 
El Universal-México adopta protocolos contra ébola: La Secretaría de Salud (Ssa) elabora un protocolo, por vez 
primera, para atender posibles casos del virus del ébola, en el que se prevé designar hospitales para este fin en regiones 
clave de todo el país. Cuitláhuac Ruiz Matus, director de Epidemiología de la Secretaría de Salud, adelantó en entrevista con 
EL UNIVERSAL que nuestro país incluyó, desde el pasado jueves, a Nigeria entre la lista de los países que se recomienda no 
visitar por el brote de ébola que viven, entre ellos Guinea, Sierra Leona y Liberia. El ébola es un virus que afecta a múltiples 
sistemas de órganos en el cuerpo humano y a menudo se acompaña de sangrados. México no cuenta con protocolos ni con 
hospitales preparados para atender un brote de ébola, por lo que autoridades sanitarias trabajan en el diseño de un 
protocolo, tal como lo hicieron en su momento con el virus de la influenza A H1N1 y el cólera. Ruiz Matus, designado por el 
gobierno federal como vocero para el tema del ébola en México, dijo que si bien la probabilidad de que el virus llegue al país 
es baja, la posibilidad existe, pero descartó que los migrantes que ingresan por la frontera sur hacia Estados Unidos sean un 
factor de mayor riesgo. "Esto no tiene ninguna razón de ser epidemiológicamente. Es como cuando el cólera llegó a México, 
todo mundo esperaba que llegara por Chiapas, por la misma razón, pero fue por el Estado de México", explicó. Dijo que el 
Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica se encuentra activo después de que el Comité de Emergencia de la 
Organización Mundial de la Salud (OMS) dictaminó que el brote del virus constituye una amenaza para la salud pública 
internacional. Luego de que en los últimos días causó 932 muertos, México emitiría la alerta epidemiológica.  
Alerta en estados.  
Por el momento, afirmó Ruiz Matus, sólo se ha emitido un aviso preventivo de viaje e información a la población. Detalló que 
entre las acciones que actualmente se realizan para detectar a tiempo un posible caso de ébola en el país están inspecciones 
a los principales aeropuertos, sobre todo a los que tienen vuelos internacionales en los que puede venir gente proveniente del 
continente africano. "Se está verificando que estén todos los avisos preventivos y la información de la promoción de la salud 
en torno al ébola", informó. Además, comentó, se han realizado videoconferencias con todos los secretarios de Salud de los 
estados, tal como se realizaron cuando se presentó el cólera, para obtener información y dar instrucciones precisas de 
vigilancia epidemiológica y protocolos de atención médica. Recordó que desde el pasado primero de agosto se emitió un aviso 
preventivo de viaje dirigido a los connacionales que viajen a Guinea, Sierra Leona y Liberia, y ahora también a Nigeria.  
Recomendaciones. 
 —En caso de que llegara el ébola a México, ¿tenemos hospitales y personal médico preparado para la atención de pacientes? 
—se le preguntó al funcionario. —Desde hace algunos días se elabora un plan de contingencia al respecto y se está 
preparando la definición de un hospital por cada uno de los estados claves regionales que pueda tener la capacidad de 
aislamiento y atención a estos pacientes —contestó. Reconoció que en muchos países no están preparados para la atención 
del ébola, y recordó que la OMS acaba de emitir lineamientos para la atención de esta enfermedad, en la que están incluidas 
la bioseguridad y protección al personal de salud. Por esa razón agregó, se trabaja en el diseño de un protocolo específico 
para atender un eventual brote. —¿Se requiere reserva de medicinas para atender la enfermedad? —se le preguntó. —En el 
caso de ébola no se requiere de medicamentos específicos porque no hay cura específica. El tratamiento es de sostén, es ir 
manteniendo los signos vitales del paciente para llevarlo a buen término. Lo que estamos viendo en este brote es que la 
mitad de los pacientes que se infectan mueren, por lo que es una letalidad muy alta, pero también no mueren todos y hay 
sobrevivencia —explicó. Comentó que "actualmente hay un brote de ébola, quizá el más grande registrado desde 1976, 
cuando se aisló el virus, el cual ha tenido una evolución en la que se está viendo una importante cantidad de casos y 
defunciones". Pero explicó que dadas las características del contagio —por contacto directo de secreciones y fluidos de 
pacientes infectados—"existe más la posibilidad de la contención geográfica". Aseguró que por el momento el ébola "está 
contenido geográficamente en los países africanos". La recomendación a los mexicanos es evitar viajar Nigeria, Sierra Leona, 
Liberia y Guinea, pero si tienen que ir, seguir las medidas básicas de higiene y evitar el contacto con enfermos. A los 
connacionales que regresan de esas naciones les pidió estar atentos en los siguientes 21 días de no presentar síntomas como 
fiebre, dolor de cabeza o muscular y, sí así fuera, acudir al médico. (Ruth Rodríguez, primera plana) 
La Jornada-Indígena, 15% de la población mundial en pobreza extrema: Pese a que sólo representan 5 por ciento 
de la población mundial, 15 por ciento de los habitantes del mundo que viven en pobreza extrema son indígenas, destacó hoy 
la Organización de Naciones Unidas (ONU). Con motivo del Día Internacional de los Pueblos Indígenas, que se celebra cada 9 
de agosto desde hace dos décadas, la ONU expresó que ante esta situación este año se dedicará la conmemoración a acortar 
las diferencias y a hacer efectivos los derechos de los pueblos originarios. El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, 
indicó en un mensaje que para promover el desarrollo de los pueblos originarios en el mundo es preciso adoptar un nuevo 
acuerdo jurídico sobre el tema, que en verdad se aplique en la práctica. Precisó que aunque varios países tienen marcos 
constitucionales y legislativos en los que se reconoce a los pueblos indígenas, muchos no los aplican, en tanto que otros ni 
siquiera los tienen, lo que deja a los pueblos originarios y a sus tierras expuestos a amenazas. Con demasiada frecuencia las 
injusticias históricas han resultado en exclusión y pobreza. Las estructuras de poder han creado y siguen creando obstáculos 
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al derecho de los pueblos indígenas a la libre determinación, afirmó. El titular de la ONU aseguró que los indígenas se 
enfrentan con obstáculos comparativamente mayores al progreso, y que estas barreras afectan el desarrollo de las sociedades 
en su conjunto. Con el fin de discutir mejores maneras de impulsar los derechos de las comunidades originarias, la ONU 
celebrará el 22 y 23 de septiembre de este año la primera Conferencia Mundial sobre los Pueblos Indígenas. La intención será 
compartir puntos de vista y mejores prácticas para hacer efectivos los derechos de las comunidades originarias, incluyendo la 
consecución de los objetivos de la Declaración de Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas. (Notimex, 
primera plana) 
Excélsior-Ébola es alerta mundial: Organización Mundial de la Salud: La Organización Mundial de la Salud (OMS) 
lanzó una alerta mundial por la epidemia que causa el virus del ébola en África. Expertos en virus y epidemias del Comité de 
Emergencias de la OMS dijeron que se trata de “una emergencia de salud pública internacional” que ha provocado hasta 
ahora 961 muertes en Liberia, Sierra Leona, Guinea y Nigeria. Margaret Chan, directora general de la OMS, expuso en un 
comunicado que todos los países están obligados de manera urgente a cooperar para frenar la epidemia en África, pues “ellos 
no cuentan con las capacidades para hacer frente a un brote de este tamaño y complejidad”. Por el momento, la OMS no 
consideró imponer restricciones en el tráfico aéreo internacional. Sin embargo, de ser necesario, podrá decretar cuarentenas, 
el cierre de fronteras y limitar traslados. La OMS dijo que los pacientes con ébola —enfermedad incurable— sólo deben viajar 
en casos excepcionales, cuando no sea posible tratarlos in situde manera adecuada. En Estados Unidos, el médico Kent 
Brantly, infectado con el virus, aseguró tener la esperanza de salvarse porque se siente “más fuerte cada día”. 
 Ébola activa alerta global: OMS. 
La Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró ayer la expansión epidémica del ébola en varios países de África 
occidental como “una emergencia de salud pública internacional”, al tiempo que cifró la cantidad de personas que han muerto 
a causa de la enfermedad en 961. La decisión fue tomada por unanimidad por los expertos en virus y epidemias del Comité 
de Emergencias de la OMS tras dos días de análisis de la situación y comunicada por el organismo en Ginebra. Los 
especialistas de varias nacionalidades llegaron a la conclusión de que se trata de “un hecho extraordinario” que pone en 
peligro la salud de las personas en todo el mundo. Desde los países afectados en el oeste de África se registraron 29 casos de 
muerte más los días 5 y 6 de agosto, señaló la organización. Del total, 622 se atribuyeron sin duda a ese virus, mientras el 
resto se basan en sospechas. La cifra de casos registrados en Liberia, Sierra Leona, Guinea y Nigeria sube también a 1,779, 
según los últimos cálculos. Además, las autoridades de Arabia Saudita informaron ayer de la existencia de un segundo caso 
sospechoso de ébola en el país. 
Urgen a cooperar. 
Todos los países están obligados a cooperar para frenar la epidemia en África y se les llama a hacerlo de forma urgente, 
afirmó en Ginebra la directora general de la OMS, Margaret Chan, en una conferencia de prensa. Chan declaró que asume 
todas las recomendaciones del Comité de Emergencias y que por tanto se convierten en normas sanitarias vinculantes en 
todo el mundo. “Todas las medidas están dirigidas a impedir que se siga propagando (el ébola)”, añadió. La funcionaria 
señaló que hay que evitar por todos los medios que la enfermedad llegue a otras partes del mundo. Y por eso consideró que 
los países africanos afectados tienen que recibir ayuda urgente, tanto médica como de otro tipo. “Ellos no cuentan con las 
capacidades para hacer frente a un brote de este tamaño y complejidad”, dijo Chan. La medida permite a la OMS aplicar una 
serie de protocolos para tratar de contener el ébola. Entre las posibles medidas están cuarentenas, el cierre de fronteras o 
limitar el tráfico aéreo internacional. Sin embargo, por el momento el Comité de Emergencias de la OMS no considera que 
haya que llegar tan lejos e imponer prohibiciones a los desplazamientos. Sí señala que es obligatorio que se informe a los 
viajeros sobre la situación del ébola y las medidas de protección que evitan el contagio. Los pacientes con ébola sólo deben 
viajar en casos excepcionales, cuando no sea posible tratarlos in situ de manera adecuada. “Los gobiernos tienen que estar 
preparados para el retorno de ciudadanos que podrían haber estado expuestos al ébola, entre ellos por ejemplo personal 
sanitario”, indicó la OMS, y subrayó que es obligatorio informar de cada caso de contagio, incluso aunque sea sospechoso, y 
realizar de inmediato los tests para confirmarlo o descartarlo. Por su parte, la organización Médicos sin Fronteras en Nueva 
York criticó que la reacción lenta y vacilante de la comunidad internacional para combatir la epidemia del ébola en África 
Occidental “ha costado vidas”. “Declarar el ébola una emergencia sanitaria internacional muestra la seriedad con que la OMS 
se toma el brote, pero los comunicados no salvan vidas”, afirmó el jefe de operaciones Bart Janssens. 
Con esperanza de sobrevivir. 
Kent Brantly, el médico estadunidense infectado con ébola que fue trasladado desde África y está siendo tratado en un 
hospital de Atlanta, EU, dijo ayer que se siente “más fuerte cada día”. “Cada día estoy más fuerte y agradezco a Dios por su 
misericordia mientras he luchado contra esta terrible enfermedad”, señaló el misionero en un comunicado dado a conocer por 
la organización Samaritan’s Purse, para la cual trabajaba en Liberia cuando fue contagiado. Por su parte, el sacerdote español 
con ébola repatriado desde Liberia dijo tener “muchas esperanzas” en recuperarse, informó ayer en Madrid un portavoz de la 
orden de San Juan de Dios, a la que pertenece el religioso, tras la primera noche que el enfermo pasó en un hospital de la 
capital de España. En tanto, el gobierno brasileño anunció que reforzará los procedimientos destinados a identificar casos de 
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sospecha de ébola para prevenir la llegada de la enfermedad, que se ha expandido en varios países de África occidental. El 
ministro de Salud, Arthur Chioro, descartó, no obstante, que exista por el momento alguna sospecha de casos de la 
enfermedad en el país. “No hay riesgo de proliferación de la enfermedad en nuestro país en este momento”, dijo Chioro. 
Piden a América prevenir. 
Horas después de decretar emergencia sanitaria internacional, la Organización Panamericana de la Salud (OPS) pidió ayer a 
los países de América vigilar y estar preparados ante la posible llegada del virus del ébola, que ha causado cientos de muertes 
en África. La recomendación se dio después de que la directora general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), 
Margaret Chan, declarara que el brote en África occidental es una “emergencia de salud pública de preocupación 
internacional”, destacó la cadena CNN. “En estos momentos, todas las acciones en América deben estar orientadas a prevenir 
el establecimiento de la transmisión local ante la eventual introducción de un posible caso importado”, afirmó el director del 
Departamento de Enfermedades Transmisibles y Análisis de la Salud de la OPS/OMS, Marcos Espinal. (DPA, AFP, AP y EFE, 
primera plana) 

C O L U M N A S   P O L Í T I C A S   N A C I O N A L E S 
Milenio-Trascendió… 
 
:Que quienes se vieron espléndidos fueron los indígenas de San Juan Chamula, pues obsequiaron un traje chuc al 
presidente Enrique Peña Nieto, quien visitó la comunidad. 
El traje negro se confecciona con la piel de borregos criados exclusivamente para ese fin y su costo por pieza es de unos 12 
mil pesos. 
  
:Que por cierto, el próximo 22 de agosto, cuando será la presentación de la División de la Gendarmería, el Presidente 
encabezará la sesión ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública y se espera que ahí el gobierno federal ofrezca más 
pormenores de la operación de este nuevo grupo en la Policía Federal. 
  
:Que la próxima semana, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, que encabeza el perredista Silvano 
Aureoles, se reunirá para aprobar su propuesta de presupuesto para el próximo año. 
Los legisladores deberán culminar la discusión sobre este tema lo más pronto posible para enviarla al Ejecutivo y que éste la 
incorpore al proyecto que enviará a la Cámara de Diputados. 
  
:Que el titular de la Semarnat, Juan José Guerra Abud, ya solo está esperando que el Ejecutivo promulgue las leyes en 
materia energética para que la recién creada Agencia Nacional de Seguridad Industrial y de Protección al Ambiente comience 
a operar bajo tutela de esa dependencia. 
  
:Que en el INE ya está todo listo para que los partidos Morena, Humanista y Encuentro Social ocupen su lugar en la mesa de 
Consejo General la próxima semana; sin embargo, hasta el momento solo el de Andrés Manuel López Obrador ha 
notificado quién será su representante ante la autoridad electoral. 
  
:Que los jueces del DF no están del todo capacitados. El Tribunal aplicó un examen general para elegir a los nuevos 
funcionarios bajo el sistema de la oralidad y no todos pasaron. Un ejemplo son los que están asignados al Reclusorio Sur, 
pues de seis apenas pasó una juez, y del Oriente apenas cuatro, los titulares del juzgado 22, 23, 51 y 57. 
El presidente del Tribunal, Edgar Elías Azar, los llamó a tomar nuevamente los libros. 
  
:Que el dirigente del PRI en el DF, Mauricio López, se comprometió a cumplir puntualmente y ser ejemplo con la equidad 
de género en las candidaturas para las elecciones de 2015 como parte de los trabajos y compromisos que está pidiendo el 
CEN del Revolucionario Institucional durante la sesión de su Consejo Político. 
 
(Redacción, página 02) 
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El Universal-Bajo Reserva… 
 
 
CON LA promulgación de las leyes de la reforma energética culmina el próximo lunes, en Palacio Nacional, el proceso 
legislativo de una transformación que sacudirá a la industria petrolera, que deja de ser monopolio del Estado y en la cual ha 
existido el dominio de una organización gremial: el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, que lidera 
el senador priísta Carlos Romero Deschamps, nos dicen. Y sí, el dirigente se esfumó de las discusiones y las últimas 
votaciones en el pasado periodo extra. Esa distancia, nos dicen, abre la interrogación de si el gran perdedor de la reforma, 
con el apellido de Romero Deschamps, acudirá a la ceremonia más importante de la administración federal o seguirá fuera de 
foco, en el aislamiento.  
 
 
EL INTERÉS de la diplomacia mexicana en la zona del Caribe va más allá de las palabras y en los hechos, el gobierno del 
presidente Enrique Peña Nieto dio una muestra esta semana con un programa de becas para jóvenes haitianos que viajaron a 
territorio nacional a estudiar una carrera universitaria, nos comentan en la Cancillería. Haití ha padecido dictaduras y 
catástrofes, como el terremoto de 2010, que dejó más de 300 mil muertes. Como una forma de ayudar y aliviar las grandes 
carencias de la isla caribeña, las autoridades mexicanas otorgaron becas a 200 haitianos, quienes primero tomarán un curso 
intensivo de español en el estado de Guerrero, nos dicen. Sin duda, un gesto de solidaridad internacional. 
 
 
UN ESTATE quieto le puso el gobierno del DF al jefe delegacional en Benito Juárez, al panista Jorge Romero, por andar 
calentando a los vecinos de la demarcación con el asunto de los tarjetones en las colonias que tendrán parquímetros. El chico 
azul andaba haciendo campaña y con ánimo de congraciarse con los habitantes que no están de acuerdo con la colocación de 
los aparatos, nos dicen. Entonces, el secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Simón Neumann, mandó el mensaje a 
Romero, quien ha tenido muchísimos problemas, para que deje de engañar a la comunidad: se otorgará un permiso por 
vivienda, siempre y cuando el inmueble no cuente con cochera. ¡Auch!  
 
 
LAS NUEVAS disposiciones de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, aprobadas por el Congreso el pasado 9 
de julio, alcanzaron el plano internacional. La organización Amnistía Internacional comenzó una campaña a nivel mundial para 
presionar con la idea de que la comisionada presidenta del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de 
Datos, Ximena Puente, presente un recurso de inconstitucionalidad por considerar que dichas normas violan el derecho a la 
privacidad y la protección de datos personales. Al impugna que la legislación considere la geolocalización y la retención de 
datos personales por parte de los concesionarios de telecomunicaciones, nos comentan. Quedan siete días para presentar el 
recurso. Tic, tac.  
 
 
BUEN JALEO se dio en la semana con la propuesta del jefe de gobierno del DF, Miguel Ángel Mancera, de abrir un debate 
nacional con el tema de los salarios mínimos. El jefe del Banco de México, Agustín Carstens; el titular del Servicio de 
Administración Tributaria, Aristóteles Núñez, y los empresarios se alinearon para alertar sobre posibles efectos inflacionarios 
en la economía nacional, con un ajuste a los minisalarios. El secretario de Desarrollo Económico de la ciudad de México, 
Salomón Chertorivski, salió a defender la idea de su jefe: los países que movieron la percepción no registraron alzas 
inflacionarias. El punto es que la discusión está abierta. 
 
(Redacción, página 02) 
Reforma-Templo Mayor… 
 
EN EL TEMA de los pasivos laborales de Pemex hay un asunto que no fue debatido por los legisladores. MÁS ALLÁ de los 1.3 
billones de pesos en pensiones, prestaciones y demás conceptos que se convertirán en deuda pública tras los ajustes al 
contrato con el sindicato petrolero, la paraestatal tiene en curso ¡20 mil juicios laborales! Y LA EXPERIENCIA dicta que la gran 
mayoría de ese tipo de litigios ha sido perdida por los abogados de Pemex, que acabó pagando lo que le reclamaban. EL 
ASUNTO no es menor si se parte de que la reforma para que el gobierno federal asuma la deuda de la paraestatal tiene como 
fin dejar a la nueva empresa productiva del Estado en condiciones para competir con las firmas privadas que entrarán al 
sector. Y ESO de cargar con 20 mil juicios, prácticamente perdidos de inicio, como que no la dejaría en igualdad de 
condiciones para enfrentar a empresas que difícilmente tienen en contra esa cantidad de litigios laborales.  
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DESPUÉS de dos semanas de ausencia en actos públicos, Rosario Robles reapareció ayer en Chiapas. Y AUNQUE estuvo junto 
al presidente Enrique Peña para conmemorar el Día Internacional de los Pueblos Indígenas, las versiones sobre su posible 
salida del gabinete están por todo lo alto. MUCHO llamó la atención que la ex perredista no asistiera en días pasados a un par 
de reuniones en las que se daba por hecho su presencia. SI A ESO se suma la importancia que tiene la Sedesol en años 
electorales, a lo mejor es cierto que pronto Robles escuchará "Las golondrinas" en vez de aquel famoso: "Rosario, no te 
preocupes; hay que aguantar", que Peña le dedicó en abril de 2013, precisamente en Chiapas.  
 
NO SE LO DIGAN a nadie, pero las diferencias entre el secretario Emilio Chuayffet y el número dos de la Segob, Luis Miranda 
Nava, están dando lugar a una verdadera odisea. SEGÚN ESTO, el personaje de esa obra que resume a ambos funcionarios 
es el de Penélope: Chuayffet teje de día lo que Miranda desteje de noche... y, así, pues la chambrita educativa nomás no 
sale. AL PARECER, las negociaciones de Miranda con la CNTE le alacían los rizos a Chuayffet, que bien claro ha dicho que él 
solamente trata con el SNTE. LO CIERTO es que, a como están las cosas, más valdría que no les lleven más estambre porque 
con lo que tienen les basta y sobra para enredarse.  
 
SE DICE FÁCIL, pero en Vector Casa de Bolsa cumplen 40 años y preparan un festejo en el que echarán la casa por la 
ventana. EL EQUIPO que encabeza Alfonso Romo tendrá un invitado de lujo el 19 de agosto. Se trata de Ben Bernanke, ex 
presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos. EL ECONOMISTA ofrecerá una conferencia en un hotel de Polanco y, sin 
duda, será interesante conocer sus opiniones sobre la situación de México y sus recientes reformas. Habrá que parar oreja. 
 
(Redacción, página 10) 

 


